Zeitlarner sammeln für Fabian



unten v.l.: Stadtrat Christian Gödel, Fabian, Vorstand Manfred Bachl, stehend: v.l. Mutter Sabine Becker, Vater Jens Eisenbeiss, Kommandant Walter Petermann (Foto: Petermann)

Der heute siebenjährige schwerbehinderte Fabian aus Fürstenzell kam zehn Wochen zu früh zur Welt. Aufgrund Störungen der Hirnwasserableitung, musste Fabian viele Operationen und ein dreimonatiges Koma überstehen. Nach einer Reha-Behandlung stellten die Ärzte fest, daß der kleine Junge infolge des Gehirndruckes an einer Querschnittslähmung leidet. Der lebensfrohe Fabian bedarf einer 24-Stundenbetreuung, spricht jedoch auf eine Reittherapie sehr gut an, die ihm sichtlich Spaß bereitet. Gerade in nächster Zeit sind größere Anschaffungen, wie etwa ein Elektrorollstuhl für Fabian notwendig.

Um die Eltern finanziell zu unterstützen, wurde, auf Initiative von Stadtrat Christian Gödel, anlässlich der Weihnachtsfeier der FFW Zeitlarn , für Fabian gesammelt. Dabei zeigten sich die Dorfbewohner großzügig und so konnte Christian Gödel zusammen mit Kommandant Walter Petermann und Vorstand Manfred Bachl den Eltern einen Scheck in Höhe von 500,- € überreichen.